



「スーパーGT」や「Super GT」、「F1」など、多くの国際レースで活躍するホイールブランド。その実績から生まれた「ドレスアップホイール」が、今注目を集めています。

「ドレスアップホイール」は、一般的な車用ホイールよりも軽量で、走行性能を向上させる目的で開発されたものです。しかし、その実力は、レース用ホイールとしての耐久性や安全性にも貢献しています。



最近は環境への配慮も意識するようになったというホイールの製造現場。クルマ趣味を持つ人間として、頭が下がる部分だ。



社内テストの風景。衝撃を与える、揺る。タイヤを振かせて50万回転させるなど、その内容は多岐に渡る。

**サーキットの雄が放つ  
D·UPホイールの魅力**

レイズと言えば、4輪レースに興味がある人なら必ず知っていると言ふほどの、日本屈指のスポーツホイールメーカーである。その技術力は高く、「スーパーGT」や「フォーミュラ・ニッポン」などといった国内レースはもちろん、2007年からは世界最高峰のF1にも進出。テクニカルパートナーとして「ウイリアムズ・トヨタ」にホイールを供給している。

そうした実績からスポーツイメージの強いレイズだが、みなさん承知通り、「VERSUS」「SEBRING」「A/X」「GRCIA」など、数多くのブランドを抱えるドレスアップホイールメーカーでもあるのだ。

サーキットで実績を残すメーカーが送るドレスアップホイール。

レイズと言えば、4輪レースに興味がある人なら必ず知っていると言ふほどの、日本屈指のスポーツホイールメーカーである。その技術力は高く、「スーパーGT」や「フォーミュラ・ニッポン」などといった国内レースに、2007年からは世界最高峰のF1にも進出。テクニカルパートナーとして「ウイリアムズ・トヨタ」にホイールを供給している。

そうした実績からスポーツイメージの強いレイズだが、みなさん承知通り、「VERSUS」「SEBRING」「A/X」「GRCIA」など、数多くのブランドを抱えるドレスアップホイールメーカーでもあるのだ。

サーキットで実績を残すメーカーが送るドレスアップホイール。

そこにはどんな特徴があるのだろうか。今回、レイズの一山貴氏にお話をうかがう機会を得た。

「レイズがホイールを作る上で一番重視しているものは、ホイールとしての基本性能、特に安全性です。意外かもしれませんけどサーキットでも最も要求されるのは安全性なんですよ。縁石にヒットした衝撃でホイールが壊れでもしたら、大事故につながりますからね。

それは一般道でも同じです。特にミニバンやワゴンのドレスアップホイールオーナーさんは気をつけていただきたい。なにせクルマの車重が重い分だけ、大きな負荷がホイールにかかりますから。それに

ドレスアップ用として良く用いられる鍛造ホイールは、デザインの自由度が大きい反面、鍛造と比べて割れやすいと言う欠点を抱えているんです。もちろんレイズはドレスアップホイールにも十分な耐久性を確保しています。私どもの

ホイールは、鍛造、鋳造問わず、全ての製品でVIAの定める基準を超える耐久性を実現してますよ」

VIAとは自動車用軽合金製ホイール試験協議会が実施する、世界で最も厳しいと言われるホイールの品質試験のことだ。そこで求められる以上の耐久性を全ての製品で実現しているという事実。そこにレイズがリリースするホイールのクオリティがうかがえる。

ところでもう一つの側面、ドレスアップホイールの命である「デザイン」については、レイズにはどのような特徴があるのだろう。

「色々あって一言では説明できま



レーシングテクノロジーと  
最新モードの融合

# RAYS INTERVIEW

～ RAYS インタビュー～

F-1やSuperGTなど、最高峰のレースにアイテムを供給する一方 VERSUSやSEBRING、A/Xなど多数のドレスアップホイールブランドを抱えているレイズ

国産ホイールメーカーの雄が見つめる最新のホイール事情とは



レースシーンでのレイズホイールの評価は高い。国内最高峰の箱車レース「スーパーGT」では、写真の通りとんどのマシンがレイズの6スポークホイールを装着している。また2007年からはF1にも進出「ウイリアムズ・トヨタ」にホイールを供給することになった。



忙しい中、快く取材に応じてくれたレイズ企画部の一山貴氏。新しいホイールを企画する上で最近注目しているのは、すばり「サブカルチャー」とのこと。ちなみに100円アイスにも造詣が深く、一家言を持っている。

